

Häupl empfängt Malteserorden im Rathaus

Wien (OTS/RK) - Anlässlich der alljährlichen Straßensammlung des Malteserordens hat Bürgermeister Michael Häupl heute, Dienstag, VertreterInnen der Malteser im Roten Salon des Wiener Rathauses empfangen. Die Malteser sammeln Anfang Dezember auf Wiener Einkaufsstraßen für Menschen mit Behinderung, Obdachlose, Bedürftige und Kranke. Häupl drückte den Maltesern für ihren Einsatz seinen Dank aus, spendete selbst einen Geldbetrag und bezeichnete die ehrenamtlichen Rettungsorganisationen „als genauso wichtig, wie die beruflichen“; besonders in der Vorweihnachtszeit sei ihr Engagement gefragt.

Pressebilder in Kürze auf www.wien.at/presse (Schluss) sep

~

Rückfragehinweis:

PID-Rathauskorrespondenz

Presse- und Informationsdienst der Stadt Wien (MA 53)

Stadtreaktion, Diensthabende/r Redakteur/in

01 4000-81081

dr@ma53.wien.gv.at

www.wien.gv.at/presse

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/174/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0136 2017-11-28/12:30

281230 Nov 17

Link zur Aussendung:

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20171128_OTS0136